



Sur le pont en travaux de Montignac, des barrières temporaires sont en place, les arrêtés d'interdiction de circulation ont disparu, d'imposants plots en béton délimitent les voies piétonnes de celle destinée aux véhicules. On notera que les trottoirs sont un peu plus réduits que leurs dimensions finales, soit 2,50 mètres à gauche et 1,60 mètre à droite comme nous l'annoncions sur ce site. L'autre chantier qui bloque la cité progresse lui aussi, il reste du travail, mais l'essentiel est fait et, surtout, la circulation alternée sur trois axes va être levée temporairement ce week-end de Pentecôte, donc trois jours sans blocage !... **JLK**